

# Sambang dan Silaturahmi Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Wujud Kepedulian Terhadap Keamanan dan Kondusifitas Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](https://SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM)

Jan 10, 2024 - 14:46



*Sambang dan Silaturahmi Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Wujud Kepedulian Terhadap  
Keamanan dan Kondusifitas Pemilu 2024*

AIPDA Ferry Arizona, SH., Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya, kembali melaksanakan tugasnya dengan penuh dedikasi. Pada hari Rabu, pukul 13.30 WIB, Bhabinkamtibmas menggelar kegiatan DDS dan silaturahmi di Kp. Baru Sawah, Rt. 20 Rw. 07, Desa Sukamulya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan yang berlangsung tertib dan penuh kehangatan ini, Bhabinkamtibmas memberikan perhatian khusus kepada warga Satpam perkebunan PT. SNNC, khususnya kepada Sdr. Soleh. Himbauan yang disampaikan pun mencakup beberapa aspek penting guna menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, seperti:

1. **Mewaspada Tindak Pidana Penjualan Orang:** Bhabinkamtibmas mengingatkan warga agar selalu waspada terhadap tawaran kerja dengan iming-iming gaji besar yang dapat mengarah pada tindak pidana penjualan orang.
2. **Kesiapan Menghadapi Pemilu 2024:** Menjelang Pemilu 2024, Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk bersama-sama menjaga kondusifitas demi terlaksananya pemilu dengan damai dan aman.
3. **Kolaborasi dengan Kepolisian:** Bhabinkamtibmas mendorong warga untuk memberikan informasi kepada pihak kepolisian apabila menemukan indikasi kegiatan menyimpang, terutama yang berkaitan dengan gukamtibmas.
4. **Waspada Saat Piket Jaga:** Memberikan himbauan kepada warga yang bertugas sebagai satpam untuk selalu waspada dan berhati-hati saat melaksanakan tugas piket jaga.

Kegiatan ini juga didokumentasikan sebagai bentuk transparansi dan akuntabilitas. Kapolda Caringin, IPDA Sugiarto S.IP., MM., menyampaikan laporan bahwa kegiatan berjalan dengan tertib.

Melalui sambang dan silaturahmi ini, Bhabinkamtibmas tidak hanya menunjukkan kehadiran kepolisian yang peduli terhadap keamanan masyarakat, tetapi juga sebagai upaya preventif dalam menjaga ketertiban sosial. Semua pihak diharapkan dapat bersinergi untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif menjelang Pemilu 2024.